

○大学見学会（国士館大学）の様子と生徒の感想



大学概要説明の様子



キャンパスツアーで「模擬法廷室」を見学させていただきました。

☆生徒から大学の方へのお礼と感想

1年 O.Y さん

見学させて頂いて、とてもいい所だなと思いました。キャンパスは100年以上経っているのに全て綺麗だし、キャンパス内で会った大学生の方々も挨拶などをしてくださいましたのでとても嬉しかったです。案内してくださった大学生もとても優しく、本当にいい人だなと感じました。

改めて高校とは全然違うなと感じ、大学生になるのが楽しみになりました。高校生活の残り2年間をきちんと勉強し、将来の目標達成のために適切な大学を選んで後悔なく高校を卒業しようと思います。

1年 M.S さん

高校でも、大学や入試について調べる授業はあるのですが、実際に大学の方から直接説明を聞いて、総合型選抜の仕組みや大学と高校の相違点など曖昧な点が明確になりました。このことから、なるべく多くの大学の情報を調べて比較することと、情報を集めることの大切さを再確認しました。キャンパス見学で印象に残っているのは模擬法廷室で、実際に法学部の学生を中心に法廷を行うというのが心に残っています。椅子やマイクなども本物のようで実際に法廷にいるような感覚が味わえました。今日の見学会で大学や進路についてクリアになりました。ありがとうございました。